

Paris, 26 janvier 2017

## **Le Groupe PSA met à disposition des véhicules utilitaires électriques en autopartage dans le cadre d'un partenariat avec la Mairie de Paris**

**Aujourd'hui la ville de Paris inaugure le service de véhicules utilitaires électriques en autopartage pour les professionnels, « VULe Partagés ». Le Groupe PSA équipe 80% de la flotte de véhicules mise en service.**

Sur les 10 véhicules disponibles, 4 Peugeot Partner et 4 Citroën Berlingo sont mis à disposition des utilisateurs. Ce type de véhicule est adapté à l'usage professionnel en offrant 3 places à l'avant et la possibilité d'une charge rapide, 80% en 30 minutes. Le service est aujourd'hui lancé en phase expérimentale dans les 2<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> arrondissements de la ville de Paris.

Cette expérimentation est menée dans le cadre de l'appel à projet de la Région Ile-de-France « Innovation en faveur de la mobilité durable ». Pour utiliser ce service, les commerçants et artisans de la ville de Paris peuvent s'inscrire en ligne sur le site : [www.vulepartages.fr](http://www.vulepartages.fr)

Précurseur dans le domaine de l'électrique en 1995, le Groupe PSA commercialise aujourd'hui 5 véhicules électriques : les Peugeot iOn et Partner (VU), les Citroën E-Mehari, C-Zero et Berlingo (VU). A partir de 2019, 4 nouveaux véhicules électriques seront commercialisés.

Cette approche illustre l'engagement du Groupe PSA à proposer des solutions durables et mondiales qui répondent au défi de la transition énergétique.

**Contact Presse : Marguerite Hubsch - +33 1 40 66 34 67 - [marguerite.hubsch@mpsa.com](mailto:marguerite.hubsch@mpsa.com)**

### ***A propos du Groupe PSA***

*Le Groupe PSA a réalisé en 2015 un chiffre d'affaires de 54 milliards d'euros. Il conçoit des expériences automobiles uniques et apporte des solutions de mobilité, en offrant à chacun liberté et plaisir à travers le monde. Avec les modèles de ses trois marques, Peugeot, Citroën et DS, mais aussi avec une offre large de services connectés et de mobilité avec la marque Free2Move, il répond aux nouveaux usages de l'automobile. Il est leader européen en termes d'émissions de CO<sub>2</sub>, avec une moyenne de 104,4 grammes de CO<sub>2</sub>/km en 2015, et l'un des pionniers de la voiture autonome et du véhicule connecté, avec une flotte d'1,8 million de véhicules dans le monde. Ses activités s'étendent également au financement avec Banque PSA Finance et à l'équipement automobile avec Faurecia. Plus d'informations sur [groupe-psa.com/fr](http://groupe-psa.com/fr)*